



## BPNT CANTUMKAN DATA PENERIMA BARU

# Jatah Maret-April Segera Disalurkan

UMBULHARJO (MERAPI) - Bantuan Pangan Nontunai (BPNT) di Kota Yogyakarta untuk jatah Maret dan April akan disalurkan pada akhir Juli ini, dengan menggunakan data penerima yang baru. Meski demikian sebagian penerima BPNT belum menerima kartu elektronik untuk mengakses bantuan tersebut.

Kepala Bidang Perlindungan dan Jaminan Sosial Dinas Sosial Kota Yogyakarta Irianto Edi Purnomo mengatakan, BPNT jatah Maret dan April akan disalurkan mulai 27 Juli 2017, selama sepekan melalui Rumah Pangan Kita (RPK). BPNT Maret dan April yang disalurkan untuk 10.831 keluarga penerima. Jumlah itu baru sebagian karena total penerima BPNT di Kota Yogyakarta mencapai 17.634 keluarga penerima.

"Penyaluran BPNT jatah Maret dan April tahap satu untuk penerima yang sudah siap kartunya. Prioritas penerima BPNT adalah peserta Program Keluarga Harapan, yang sudah memiliki kartu untuk mencairkan bantuan," kata Irianto, Jumat (21/7).

Dia menyatakan pada penyaluran BPNT mulai jatah Maret-April menggunakan data penerima baru. Seperti diberitakan sebelumnya ada sekitar 3.000 data penerima BPNT yang berubah. Tapi perubahan data penerima itu tidak mengubah kuota penerima BPNT di Kota Yogyakarta. Data penerima BPNT itu diputuskan oleh Kementerian Sosial RI.

Lantaran data penerima berubah, masih ada keluarga penerima BPNT yang belum menerima kartu elektronik untuk mengakses bantuan. Dia mengutarakan ada sekitar 4.000 penerima BPNT yang belum menerima kartu elektronik. Sebagian kartu ada yang bermasalah karena duplikasi data, kartu tidak dapat dibaca dan data penerima tidak ada. Sebagian kartu lainnya masih dalam prose pencetakan di perbankan terkait.

"Kami minta wilayah juga mencermati data penerima, karena sampai kini masih ada BPNT jatah Januari-Februari yang belum diambil," tambahnya.

Dia mengakui BPNT yang belum dapat diambil dapat diakumulasi pada bulan-bulan berikutnya. Tapi diharapkan penerima segera dapat mengambil BPNT untuk memastikan penerima benar-benar ada atau penerima sudah pindah tempat tinggal. Bagi penerima BPNT yang belum mengambil bantuan jatah Januari-Februari diminta mengambil di RPK center di Kantor Badan Urusan Logistik (Bulog) DIY di Kotabaru.

Jumlah BPNT yang diberikan senilai Rp 110.000/bulan dalam bentuk nontunai pada kartu elektronik seperti ATM. Bantuan itu dapat dicairkan di RPK untuk membeli 10 kg beras kualitas medium dan 2 kg gula pasir. Sedangkan penyaluran BPNT melalui e-warong, sampai kini baru dapat dilayani di satu e-warong di Bintaran Kelurahan Wirogunan. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005